### 党市くらしの相談室長 坂口多美子



### ら、ワシントンポスト社の女償を負うことを覚悟しなが 実が書かれた「最高機密文 若者を戦場に送り続けた事 「ワシントンポスト」が公表 勝てない」と知りながら、 ペンタゴン・ペーパーズと ワシントンポスト社の女 ベトナム戦争について 大きな代 一めが命 政府に ヨーク 次に 最初

書」です。

この文書を、

に報じたのは「ニュー

タイムズ」でしたが、

て記事の差し止

に踏み切りますが、

じられました。そこで、

ぺい 民主主義、 筆もの署名が集まりまし 変える資格はない、 きた安倍政権に、 けにはいかない、憲法と めな政府を続けさせるわ タねつ造、こんなでたら イラク派兵「日報」 の署名行動に参加しまし で「安倍9条改憲N 森友公文書改ざん、 裁量労働制のデー 1時間で54



rRelay Talk

# い映画

ばらしい映画でした。 を観に行きました。とてもす 末、 パーズ」という映画 家族で 「ペンタゴ

の「ウソ」を暴く報道機関と、 舞台はベトナム戦争 長年にわたる政府 で す 0)

るのは報道しかない」とします。「報道の自由を守 性社長はおおきな決断 う言葉が印象的 変えたら OFFICE で

もとづいて描いた映画です。

力とのたたかい

を実話に

アメリカ、

ます に観てもらいたいと思いた。ぜひ、いま多くの方 を

Relay talk

4月9日は、 国会を壊して JR駅前 憲法を <u>O</u>! と訴 の隠



奥村のり子生活相談所

₹640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11 **☎**& F A X  $073 - 4 \ 2 \ 7 - 7 \ 1 \ 2 \ 1$ w-jcpken@naxnet.or.jp

写真は坂口市議候補と地域訪 間を予定していましたが、私、 風邪にて声が出ず、急遽写真撮 影に予定変更。先日リニューア ルオープンした天守茶屋に行 ってみました。和歌浦せんべい に黒沢牧場のソフトクリーム のコラボ、調整中(?)の私で すが頂いてしまいました。桜の 花じまいで残念でしたが、ぼた ん桜真っ盛りの南方酒造そば の市堀川で自撮りをしました。 自撮り研究中です。

# ぼたん桜が



議会で介護保険法

た障害福祉

祉サービス

業所を利用できなくな

案が提案され

国は今

大きくなったりする問ったり利用料の負担が

介護保険の見直し その問題点は?

月に では、 生型サービスとは昨年5 ス たものです。 る法律」で位置づけられ 保険法等の一部を改正 テムの強化 を創設しました。 「地域包括ケアシス のための介護

や児童福祉法の一部改正

共

と地域共生社会」実現

ビ

すめる 題があ

「我が事・

丸ご

ります。

国のす

によ :う条例:

年の介護保険制度見直し 可決されました。 って「共生型サー

す

れたものです。

つの類型としてつくら に向けたサービスの

などの問題は解消されしかし、利用料負担

て

いません。

障がい

者

険者となる介護保 い者が 現行 65歳 0) 制度

になって介護保険の被保

に基づ 権利条約をふまえ、 た制 度施策 基

実現に向けてみなさん 本合意文書や骨格提言

と一緒に声 を上げてゆ

のり子の週刊日誌(主なもの) 近畿いっせい駅頭宣伝 -ム前宣伝地域訪問

月13日 1 4 日 地域訪問 海南市議選告示 学習会

1 5 日

1 7 日 1 6 日 会議、県新婦人社の河西無料生活相談、 県新婦人社保担当者勉強会 地域訪問

1 8 日 宣伝、 市 駅前無料生活相談

調査 地域訪問、 医療関係者後援会 3000万署名」 Ŕ 前

## 自衛隊「 許せばまさに 「報」隠ぐ 戦前 の意味 回帰 は

は、たいへん深刻だ」と指 が軍事組織が重大な情報を をは、きわめて恐ろしい事 をは、きわめて恐ろしい事 をは、きわめて恐ろしい事 をは、きわめて恐ろしい事 をは、きわめて恐ろしい事 をは、きわめて恐ろしい事 をが、コントロールがきか ない状況になっていること ない、たいへん深刻だ」と指 の存在を昨年3月27日時隊イラク派兵部隊の「日報」も一人記者会見。陸上自衛共産党志位委員長は4月

憲法66条で「内閣総理大 憲法66条で「内閣総理大 臣その他の国務大臣は、文 民でなければならない」と 民でなければならない」と 民でなければならない」と 民でなければならない」と

歩んだ教訓から生まれました。 歩んだ教訓から生まれました。 歩橋1590機をはじめへり で起きることは絶対あっては ならないのです。今や自衛隊は ならないのです。今や自衛隊は が25万人、戦車678両、航 や潜水艦、航空母艦まで備え

を潜水艦、航空母艦まで備え でえ言われ、自公勢力によって さえ言われ、自公勢力によって さえ言われ、自公勢力によって き法に明記されればまさに戦 前への回帰です。 昨年3月と言えば南スーダ かによって がによって 会で大問題になり、さらにイラ っ派兵部隊の誤った国会答弁 で1年以上国民をだまし続け た稲田氏や、実力組織をコント ロールできないアベ政権の責 任は重大です。アベ首相は9 日、国会で「お詫び」したと言 とは情けないですね。(編集室)そんなこともわからない首相 職して責任を取るべきです。 、今や四面楚歌なのだから